

Palabras de la representante de los académicos de nuevo ingreso

Words from the representative of newly-admitted Academy members

María de F. Higuera-de la Tijera*

Servicio de Gastroenterología y Hepatología, Hospital General de México "Dr. Eduardo Liceaga", Secretaría de Salud, Ciudad de México, México

Saludo respetuosamente a la mesa directiva de la Academia Nacional de Medicina de México, a los presidentes de cada departamento, a los invitados de honor e invitados especiales que esta tarde engalanán esta sesión solemne con su distinguida presencia y, por supuesto, a todos y cada uno de los presentes, así como a todos los que hoy por motivos de salud están ausentes, a quienes deseo su pronta recuperación. Felicito a todos los académicos que el día de hoy pasan a la categoría de socios titulares.

Es para mí un verdadero honor poder dirigirles un breve mensaje en representación de los académicos de nuevo ingreso.

Sin duda, a título personal y con certeza, a nombre de todos los nuevos académicos que hoy nos sumamos a las filas de la prestigiada Academia Nacional de Medicina de México, nos sentimos honrados y sumamente comprometidos para participar con entusiasmo en todas las actividades dirigidas desde esta Academia, que tienen como finalidad favorecer y fortalecer la educación médica continua para promover el estudio, analizar, discutir y proponer alternativas de solución a los grandes retos en salud y principales

problemas relacionados con enfermedad que aquejan a la población mexicana.

Hoy más que nunca, se presentan grandes retos a la salud de México y del mundo, donde hemos padecido por poco más de dos años los efectos de la pandemia por COVID-19, por la cual todos hemos perdido compañeros, amigos, familia; además, nuevas enfermedades surgen cada día y otras presentes de tiempo atrás requieren una visión proactiva del gremio de la salud con participación multidisciplinaria de otros sectores de la sociedad para buscar alternativas y soluciones. Y es justo por ello, que formar parte hoy de la Academia Nacional de Medicina de México nos permite colaborar de forma multidisciplinaria con la más alta calidad profesional, con una fundamental perspectiva ética y humanística, y en apego a la misión y visión de esta noble institución, con el fin de contribuir al desarrollo científico, a la educación médica continua de vanguardia y a las políticas públicas de salud que permitan el bienestar de nuestra sociedad.

Felicito a todos los académicos de nuevo ingreso y agradezco nuevamente a todos los presentes.

¡Enhorabuena!

Correspondencia:

María de F. Higuera-de la Tijera

E-mail: fatimahiguera@hotmail.com

0016-3813/© 2022 Academia Nacional de Medicina de México, A.C. Publicado por Permanyer. Este es un artículo *open access* bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).

Fecha de recepción: 05-08-2022

Fecha de aceptación: 05-08-2022

DOI: 10.24875/GMM.22000262

Gac Med Mex. 2022;158:456

Disponible en PubMed

www.gacetamedicademexico.com